

Les exportations canadiennes vers le Nebraska totalisaient 106,9 millions de dollars en 1981; parmi les articles les plus importants, mentionnons le bois de construction et le papier journal.

Iowa

L'économie de l'Iowa est très orientée vers l'agriculture et les industries connexes. Dans cet État, environ huit travailleurs sur dix dépendent directement ou indirectement du secteur agricole pour leur emploi. En 1979, l'Iowa s'est classé deuxième aux États-Unis pour le total de ses recettes agricoles.

En outre, il occupe le premier rang pour la commercialisation du bétail et du porc, et le deuxième rang pour la production de bovins. S'il n'est que quatrième pour la vente des récoltes, il arrive en première place pour la production de maïs, fournissant à lui seul 20 % de toute la réserve des États-Unis. L'Iowa est aussi le deuxième producteur de fèves de soya. Parmi les autres cultures de cet État, mentionnons l'avoine, le foin, le sorgho et le blé.

En 1981, les exportations canadiennes en Iowa se chiffraient à 340,5 millions de dollars. Les animaux vivants, le bois de construction, le papier journal, la pâte à papier et les machines agricoles étaient les principaux produits exportés.